



SP Adliswil

## **Generalversammlung 2017 der SP Adliswil: Mitgliederschaft stützt pragmatischen Kurs in der Gemeindepolitik und strebt ab 2018 wieder eine Vertretung im Stadtrat an**

In der gut besuchten Generalversammlung der SP Adliswil am 6. April 2017 konnte Präsident Wolfgang Liedtke auf einige Erfolge des letzten Geschäftsjahres zurückblicken. So ist in den vergangenen neun Monaten seit der letzten Generalversammlung die Mitgliederzahl um 5 Prozent gestiegen.

Im vergangenen Jahr haben sich die Mitglieder der SP Adliswil vor allem mit lokalpolitischen Themen auseinandergesetzt. Weil die SP als zweitgrösste Partei in Adliswil keine Vertretung im Stadtrat hat, fehlen Informationen aus der Exekutive. Ein Ausgleich wurde gesucht, indem die SP Stadträte in ihre Mitgliederversammlungen einlud. Im Dezember wurde ein halbtägiger Workshop zu lokalpolitischen Themen durchgeführt. Die Auseinandersetzung mit der Adliswiler Politik soll in den kommenden Monaten fortgesetzt werden, unter anderem mit dem Themenschwerpunkt Schule.

Fraktionspräsidentin Carmen Marty Fässler machte in ihrem Bericht deutlich, dass die SP Adliswil vor allem in der Finanzpolitik und in Angelegenheiten der Schule die Vorlagen des Stadtrates immer wieder gegen die bürgerliche Mehrheit unterstützt, obwohl sie nicht im Stadtrat vertreten ist. Zwar hat sie Referenden gegen die Privatisierung der städtischen Alterseinrichtungen und gegen das Verbot religiöser und weltanschaulicher Symbole für städtische Angestellte ergriffen. Andererseits hat sich die SP Adliswil gegen die Senkung des Steuerfusses um 2 Prozent und gegen eine bürgerliche Motion für eine Finanzverfassung ausgesprochen, um dem Stadtrat in einer Phase hoher Investitionen vor allem in Schulhäuser den notwendigen Handlungsspielraum zu geben.

Grosses Interesse fanden die Rechenschaftsberichte des Kantonsrats Davide Loss und des Regierungspräsidenten Mario Fehr, der als Mitglied der SP Adliswil an der Generalversammlung teilnahm.

Einstimmig wurde Wolfgang Liedtke für ein weiteres Jahr als Präsident bestätigt. Ebenso wurden Renata Vasella als Kassier und der weitere Vorstand mit Birgit Leisegang, Davide Loss, Sait Acar, Kannathasan Muthuthamby und Roman Bergmann einstimmig gewählt. In seinem Ausblick erläuterte Liedtke, dass im kommenden Jahr der inhaltliche Schwerpunkt in der Vorbereitung der Gemeindewahlen liegen wird. Wichtiges Ziel sei es, ab 2018 wieder eine Vertretung im Stadtrat zu haben. Mit wievielen Kandidaten und welchen Personen die SP Adliswil den Kampf um Stadtratssitze antreten wird, soll den Mitgliedern im Herbst zur Entscheidung vorgelegt werden.

Für Fragen: Wolfgang Liedtke 079 617 12 67